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ATA 09/2016 – Reunião Ordinária de 23/03/2016 

Horário:  Início às 14:00h – Término às 17:00h. 
Local:  Câmara Municipal de São Paulo / sala Sérgio Vieira de Melo  
  Viaduto Jacareí, 100 / 1º subsolo – Bela Vista. 

PRESENTES: 

1. Adolfo Luis Dario Moreau – Presidente SMPED 

2. Brigitte Baum – Titular SVMA 

3. Cássio Glauco Tercitano – Titular SEME 

4. Cristina Tokie Sannomiya Laiza – Titular SP-URBANISMO 

5. Deise Cibele Rocha – Titular SME 

6. Francisca Ramos de Queiroz – Titular CREA 

7. Guilherme Henrique de Paula e Silva – Sec. Executivo SMPED 

8. João Carlos da Silva – Titular SMPED 

9. Márcia Maria Alves Nogueira – Suplente SVMA 

10. Maria Luiza Oieno de oliveira – Suplente SIURB 

11. Moira de Castro Vasconcellos – Suplente FECOMERCIO 

12. Oswaldo Rafael Fantini – Titular SMPED 

13. Rogério Feliciano Romeiro – Titular SECOVI 

14. Rosemary Leite Silva – Suplente CET 

15. Silvana Serafino Cambiaghi – Titular SMSP 

16. Ulysses dos Santos – Suplente SMPED 

E os convidados 

17. Paulo S. L. Flores – CET 

18. Rafael Augusto de Castro – CET 

ABERTURA: 

O Secretário Executivo propôs deliberação sobre o registro da Reunião em áudio e 

vídeo para disponibilização no site da Câmara. O Presidente propôs que a votação tivesse caráter 

definitivo para as próximas Reuniões, o que foi aceito por todos os Membros. A Comissão 

deliberou, então, por unanimidade, NÃO PERMITIR o registro em áudio e vídeo. Por 

consequência, o Secretário Executivo assinou Termo de Responsabilidade junto ao responsável 

pelas gravações.  

INFORMES: 

O Secretário Executivo informou o encaminhamento da Minuta de Resolução 

sobre unidades de hospedagem para a Assessoria Jurídica de SMPED através do administrativo 

número 2016 – 0.071.899-6, cuja tramitação poderá ser acompanhada através do site da 

Prefeitura. 

O Membro da CET Rosemary Leite Silva apresentou o extenso trabalho daquela 

Companhia sobre Sinal de Trânsito Sonoro, adiantando as rotas elegidas para testes do 
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equipamento e informando sobre a apresentação definitiva destas rotas em Reunião futura. 

Informou ainda que o trabalho era resposta ao Inquérito Civil PJDHPD Nº. 

14.0725.00001627/2013-1. 

TEMAS: 

1 — Paulista 360°. 

Realizou-se um debate, com a participação de todos os Membros presentes, a 

respeito das possibilidades de implementação do Processo Paulista 360°, com a participação das 

Subprefeituras cujos territórios tem intercorrência com a região deste Processo. Houve propostas 

de envolvimento dos Subprefeitos e outras de envolvimento do Conselho de Representantes 

como forma de ampliar o comprometimento das autoridades. Ficou claro que este Processo 

pretende implementar a aquisição, por parte da sociedade local, da acessibilidade como valor. 

Não se chegou a uma conclusão, devendo ser retomado o debate em Reuniões subsequentes. 

DELIBERAÇÕES: 

1 — O Secretário Executivo informou a ausência do processo administrativo nº. 1998-

0.198.320 – 5, da Igreja Universal do Reino de Deus à Rua Nova Brasília, 795, passando ao 

exame dos outros administrativos. 

2 — Referência: p.a. 2004-0.077.049 - 7 – Banco HSBC Agência Heitor Penteado. 

  Rua Heitor Penteado, 1881 

O Relatório Técnico propõe a emissão do Certificado de Acessibilidade pela 

Subprefeitura de Pinheiros, condicionada à comprovação, através de fotos, pelo interessado, da 

substituição do vaso sanitário com abertura frontal. 

3 — Referência: p.a. 2007-0.359.566 - 7 – Banco HSBC Agência Faria Lima. 

  Av. Brig. Faria Lima, 3320 

O Relatório Técnico constata a existência, no administrativo, de Atestado de 

Conclusão de Obra (com RRT), porém aponta a existência de escada com degraus vazados. 

Votado, o Relatório foi aprovado por unanimidade com um adendo nos seguintes termos: 

“O responsável técnico deverá apresentar um Laudo Técnico Fotográfico, do 

percurso entre o estabelecimento e o estacionamento com a vaga PCD vinculada, 

contendo todos os problemas de acessibilidade a serem sanados devendo a 

Subprefeitura, pela competência, promover a adequação da rota acessível, seja 

através da execução de rebaixamento de calçadas, seja pela notificação dos 

responsáveis pelos imóveis a adequar seus passeios públicos.” 

4 — Referência: p.a. 2006 - 0.035.765 - 8  Igreja Porta da Paz 

 Rua da Independência, 458 

O Administrativo já havia sido apreciado pela Comissão em Reunião anterior que 

constatou diversas inadequações a serem sanadas. O Relatório Técnico aponta que não foram 
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atendidas as solicitações da Ata daquela Reunião, propondo o retorno do administrativo para 

essa providência e foi aprovado unanimemente, sem adendos ou ressalvas, pela Comissão. 

5 — Referência: p.a. 2008-0.224.532 - 0 Fundação Instituto de Administração 

 Rua do Rocio, 109 

O expediente já havia sido reencaminhado à SEGUR para correção de inadequações 

apontadas por Reunião anterior da CPA. Diante da constatação de não haver sido sanada 

nenhuma a totalidade das irregularidades apontadas naquela ocasião, o Relatório – aprovado por 

unanimidade, sem adendos ou ressalvas – reforça o pedido de saneamento, indicando o retorno à 

SEGUR para providências. 

6 — 2015-0.299.587 - 1 Revitalização do Largo 7 de Setembro 

 Largo Sete de Setembro 

O Relatório Técnico destaca a necessária adequação do projeto às determinações 

da versão atual da Norma 9050 (2015), tendo em vista a obra não ter sido ainda iniciada, apesar 

de sua concepção anterior a esta. Votado, foi aprovado por unanimidade e sem adendos ou 

ressalvas. 

OBSERVAÇÃO: 

Os Relatórios Técnicos em meio digital podem ser solicitados, pelos interessados, 

ao Secretário Executivo da C.P.A., desde que atendidas as exigências legais. 

(Lei Nº 14.141/2006 e Decreto Nº 51.714/ 2010) 


